

Die Adventszeit rückt immer näher.

Wochenrückblick vom 18.11 - 22.11.2024

Nach der Entscheidung für die Weihnachtswerg-Adventskalender machten sich die Zwerge auf den Weg in die Lernwerkstatt. Jetzt schnell noch den Malkittel anziehen und los geht's! Mit viel Fingerspitzengefühl pinselten sie weiße Farbe auf ihre Handflächen. Jetzt noch den Handabdruck auf die Tüte pressen. Anschließend schnitten die Kinder konzentriert ihre Weihnachtsmützen aus. Zum Schluss wurden die Tüten noch mit ausgestanzten Sternen verziert.



Das Kind erhält genügend Gelegenheit, seine Grob und Feinmotorik zu üben. Es kann seinen Körper beherrschen lernen und Geschicklichkeit entwickeln.

Im Bauraum wurde eine lange Schnur gespannt, an der später die Adventskalendertüten der Zwerge aufgehängt werden sollten. Sobald ein Zwerg seine Tüte fertig verziert hatte, durfte er sie gemeinsam mit einer pädagogischen Fachkraft an die Schnur hängen. Mit jeder aufgehängten Tüte wuchs die Vorfreude, und die Zwerge waren stolz auf das, was sie geschafft hatten.



In der Kindertageseinrichtung haben die Kinder die Gelegenheit, Beziehungen aufzubauen, die durch Sympathie und gegenseitigen Respekt gekennzeichnet sind. Die pädagogischen Fachkräfte helfen den Kindern dabei, indem sie sich offen und wertschätzend verhalten.

